



Oh, es zieht mich förmlich auf die Bühne. Ich bin quasi eine Rampensau. Und ich will Musik für Gott machen. Aber ich bin auch so menschlich ganz gerne im Mittelpunkt. Warum genau sehne ich mich also danach, wieder christliche Musik zu machen? Meine Idee, oder Gottes Plan?
Schön, dass wir solche Sachen einfach mit Gott diskutieren können. Das wir Ihn unsere Träume anvertrauen können um Ihn die Spreu vom Weizen trennen zu lassen. Bis Gott sich um unsere Träume gekümmert hat gibts jedenfalls schon eine Menge zu tun. Solch 'niedrige' Dinge, die so wenig heilig erscheinen wie putzen helfen und als letzter die Tür zuschließen und schauen, ob alles in Ordnung ist. Aber du weißt ja: Wer sich im Kleinen als treu erweist...



Oliver

Du kennst meinen Sinn

Text von Markus, Musik von Markus & Qohelet

Oh, ich möchte so gern singen,
vor den Menschen, vor dem Herrn.
Ich will Dir mein Leben bringen,
will all das Menschenlob nicht hören.

Und ich möchte so gern spielen,
auf den Bühnen dieser Welt.
Und ich möcht Dich so gern lieben,
mehr als Ruhm und Macht und Geld.

Du kennst die Tiefe meines Herzens,
Du weißt, was mich bewegt.
Du siehst das, was ich nicht will und
das mich trotzdem besiegt...

Denn Du, Du kennst meinen Sinn
und Du, Du allein weißt warum ich bin.
Herr, mach mit mir was Du willst.

Oh, ich hab so viele Pläne,
die Welt ist vor mir nicht gefeit.
Und ich kann es kaum erwarten...
Wann ist es endlich so weit?

Doch solange hilf mir zu waschen, nicht zuviel zu
naschen, nicht gierig zu nehmen, sondern gerne
zu geben. Die andern zu lieben, Dich nicht zu
betrüben, die Wohnung zu putzen, meine Hände
benutzen und vielmehr zu beten, andere vor dir
vertreten
Und noch so viel mehr...

Denn Du, Du kennst meinen Sinn
und Du, Du allein weißt warum ich bin.
Herr, mach mit mir was Du willst.



Markus